

Appel de l'AG éducation nationale de Grenoble

L'AG éducation nationale, réunie ce jour, jeudi 19 janvier, à la suite de cette journée historique de grève contre la réforme des retraites de Macron. Nous exigeons le retrait de cette réforme et demandons la retraite à 60 ans avec 37,5 annuités.

La grève dans notre secteur a été très majoritaire. Pour gagner, il nous faut aller plus loin. Nous appelons donc à la reconduction de la grève dès que possible, au plus tard à la suite de la prochaine journée d'actions nationale, le mardi 31 janvier.

Pour ce faire, nous construirons ce mouvement dès la semaine prochaine, nous appelons :

- à organiser des assemblées générales dans les établissements, dans les quartiers...
- à construire des caisses de grève dans les établissements, à travers les syndicats...
- à soutenir le mouvement de grève des collègues dont la diminution de la dotation horaire globale est inacceptable, comme les collègues Aubrac, Vercors... L'éducation prioritaire doit au contraire être renforcée. Nous appelons au rassemblement mardi 24 entre midi et deux, devant le rectorat.
- à mobiliser contre la réforme des lycées professionnels.
- à participer et à multiplier les diffusions de tracts interprofessionnelles.

Nous appelons à une nouvelle Assemblée Générale éducation nationale lors de la prochaine journée de grève, à 14h30 à la bourse du travail de Grenoble. Nous appelons également à construire les liens entre secteurs professionnels en lutte dans l'optique d'une Assemblée Générale interprofessionnelle avant les vacances scolaires.

Déclaration adoptée à l'unanimité des 38 présent-es au moment du vote.

Bourse du travail de Grenoble, le 19 janvier 2023.